
Anfrage 

 

des Abgeordneten Mag. Helmut Hofer-Gruber an Landeshauptfrau-Stellvertreter für Energie, 

Wissenschaft und Landwirtschaft Dr. Stephan Pernkopf 

 

betreffend: Dokumentationen und Analysen zur Erfassung des Ablaufs der 

Hochwasserereignisse 

 

In ihrer Sitzung vom 14.01.2025 haben die Mitglieder der Niederösterreichischen 

Landesregierung einstimmig beschlossen, auf Grund des Hochwasserereignisses vom 

September 2024 umfangreiche Dokumentationen und Analysen zur Erfassung des Ablaufs der 

Hochwasserereignisse zu beauftragen. Die Planungen sollen in den Jahren 2024 bis 2025 

umgesetzt werden. Das Land NÖ unterstützt die Gesamtinvestitionen von € 840.000,- mit 

einem Beitrag von € 420.000,-. 

Diese pauschale Formulierung erfüllt nicht die berechtigten Erwartungen der 

Steuerzahler:innen an Transparenz und Nachvollziehbarkeit im Umgang mit Steuergeld. 

Der Gefertigte stellt daher an Landeshauptfrau-Stellvertreter für Energie, Wissenschaft und 

Landwirtschaft Dr. Stephan Pernkopf folgende 

 

Anfrage 

 

1. Worin bestehen die Gesamtinvestitionen von € 840.000? 

2. Welche Planungsbüros wurden oder werden in Zusammenhang mit dieser Investition 

beauftragt? 

3. Im Beschluss ist erwähnt, dass die Planungen „in den Jahren 2024 bis 2025 

umgesetzt“ werden; die Sitzung hat jedoch erst am 14.01.2025 stattgefunden. Wie 

passt das zusammen? 

Landtag von Niederösterreich 

Landtagsdirektion 

Eing.: 30.01.2025 

Ltg.-628/XX-2024 


